
ACTA NUMERO CIENTO DIEZ Y NUEVE. 

SES ION ORDINARIA CELEBRADA POR LA MESA DIREC'l'IV A DEL COlUTE ADMI
NISTRATIVO DE LA IBUVERSIDAD DE S0N0RA,EN ESTA CIUDAD DE HER110SILL0,EL
DIA VEJNTITRES DE ABRIL DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y NUEVE A LAS VEIN
TE HORAS,EN LAS OFICilJAS DE LA PROPIA TI-IBTITUCION DE ACUERDO CON LA---
ORDEN D:TI:L DIA CONTENIDA EH SEGIBIDA CONVOC1~'i1 0RIA DE FECHA VEIH'.PIDOS DEL
MISMO MES Y AÑOo-

Con asistencia de los serlores Ingeniero Ramón Corral ,Doctor Igna
cio Cadena H. ,José S.Healy ,Carlos Genda ,Aurelio A. Ramos ,Doctor Domingo
Olivares R. ,Licenciado René Martínez de Castro,Licenciado Francisco---
Duarte Perchas y Rector.-

/ 

I.-LECTURA Y DISCUSIOU DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR. -
Se dió lectura al Acta de la sesion anterior,quedando aprobada 

por unanimidad. -

II.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.-
Con una carta del senor Pedro W.Guerrero de Mesa,Arizona,pi

die~do ratificación al ofrecimiento que el señor Ingeniero Ramón Corral, 
como Presidente de nuestro Cor1ité hizo a un grupo de señores durante su 
estancia en aquel lugar,en el sentido de otorgar por parte de nuestra-
Universidad,una beca al alumno sobresaliente que el Jurado de honor de
la Escuela Secundaria designeo-

El señor Ingeniero Corral hace una exposición relacionada con 
la visita y el ofrecimiento a que alude el párrafo anterior.-

Enterada la Mesa Directiva de lo expuesto y en consideración
al ofrecimiento que hacen de otorgar por su parte una beca al alumno--
que de aquí se designe,acuerda,que por tratarse de un intercambio de--
alumnos se les .haga el ofrecimiento de otorgar una beca de$ 2,40O.00-
dos mil cuatrocientos pesos anuales al alumno que se designe,haciéndo-
seles ver que nuestra Universidad viene otorgando becas interiores de-
$ ?20.00 setecientos veinte pesos y$ 1,200000 mil doscientos pesos---
anuales a alumnos que por sus buenas calificaciones y estado de pobreza 
las necesitan sirviendo sólo como ayuda a sus gastos.-

Con una carta del señor Rafael Treviño y otra del señor Fer-
nando Barragán con residencia actualmente en México y Guayrnas respecti
vamente renunciando como Eiembros de nuestro Comité.-Acuerdo:-De ente-
rado y que se de cuenta con dichas renuncias a nuestro Comité en la---
próxima Asamblea que se verifique.-

Con una carta del señor Daniel lilatson pidiendo se aprovechen
sus servicios como Catedrático en nuestra Universidad;en igual sentido
de los señores· Morgan E.Janes y E.E.Renaud.-

La Mesa Directiva acuerda se turnen dichas solicitudes a la-
Rectoría para su estudio.-

Con una carta del Joven Estudiante Horacio Enrique Sobarzo--
pidiendo una ayuda para agasajar a los co~ponentes de un team de------
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base-ball,que vendrá de Phoenix y que contendrá en esta Ciudad con los 
integrantes del team ttUniversidad",que los gastos de hospedaje y ali-
mentación los va a hacer el Gobierno del Estado.-

El señor Ingeniero Corral pregunta al señor Rector si el---
team de que se trata es el de la selección que se ordenó se hiciera y
en ese caso por que no se les ha ministrado el unifonne autorizado.-

Contesta el señor Rector y dice no ser ese team sino otro--
que se organizó entre el propio alumnado y en cuanto a lo de la selec
ción aún está trabajando el Profesor Castro en organizarlo.-

La Mesa Directiva tomando en cuenta que el team organizado-
no es el representativo de la universidad no aprueba el procedimiento
que esos alumnos llevaron a cabo y se excita al seiíor Hector para que
se proceda a integrar el de la selección; y que por tratarse ya de un
compromiso que contrajeron se autoriza ayudarles con~ 250.00 doscien
tos cincuenta pesos para que el team visitante sea agasajado debiendo
seles llamar la atención para que en lo sucesivo no contraigan compro
misos sin antes consultarlo con las Autoridades Universitarias.-

Se ordena que de esta resolución se mande copia a los seño-
res Rector y Director de Educación Fisica.-

Oficio Ho.498 de la Hectoría enviando datos estadísticos del 
movimiento de alumnos re~istrados en las diversas Escuelas correspon-
dientes al mes de marzo último.-

A sugestión del señor Licenciado René Martínez de Castro se
acuerda dirigirse al señor Rector para que en lo sucesivo acompañe a-
esas estadísticas una gráfica y un comentario para conocer del estado
que vienen guardando las diversas Escuelas.-

Memorandum del señor Rector informando sobre visitas que---
han venido haciendo diversos grupos de Estudiantes de Phoenix Arizona. 

El señor Ingeniero Corral informa de acuerdo con una de las-
visitas señaladas que hubo necesidad de obsequiar con un refrigerio re 
gional por parte del Departamento de Cocina de nuestra Universidad,a-= 
los alumnos delPhoenix College A Capella Choir y por cuyo motivo pide
se autorice el gasto respectivo.-

La Mesa Directiva aprueba lo expuesto por su Presidente y--
autoriza el gasto verificado.-

De la Rectoría transcribiendo oficio del señor Doctor víctor 
Ocampo Alonso solicitando una ayuda para el jubileo del señor Profesor 
Emilio Brumpt. 

La Uesa Directiva acuerda se conteste en el sentido de q_ue-
ya se turna su solicitud a una comisión,para su estudio.-
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Con una iniciativa presentada por el señor Licenciado René 
Martínez de Castro para que se instituya por nuestra Universidad los 
Juegos Florales Universitarios y propone para el efecto sean el día-
5 de abril de cada año,aniversario de la inauguración de la Biblio-
teca y Museo del Estado.-

La Mesa Directiva hace suya dicha proposición y por ser de 
la competencia del Comité acuerda se presente ante la primera Asam-
blea que se verifique.-

Con una copia de un oficio girado por nuestro ,Presidente-
al señor Licenciado Gual Vidal,Secretario de Educación Pública del-
Estado informandole que próximamente lo entrevistará en nuestra re-
presentación el señor Licenciado René Uart:!nez de Castro y le trata
rá asuntos relacionados con la organización de la Escuela Agro-Pecua 
ria.- -

III.- COMISIONES ... 
a)Lic.Martínez de Castro:-Nuevo Estudio Ley protección-

Farmaceutas.-El Licenciado Martínez de Castro informa que como dijo
en la sesión anterior iba a hacer un nuevo estudio al Anteproyecto-
en compañia del senor Licenciado Alberto Gaxiola Gándara y son de--
opinión sólo modificar la parte que dice ttmas de dos establecimien-
tos t, debiendo quedar 1'mas de un establecimiento''• -La Mesa Directiva
acuerda de conformidad la modificación y se ordena sacar en limpio-
el Anteproyecto de Ley debiendose remitir,con las explicaciones del
caso al señor Gobernador.,-b) Rector ,Lic. Martínez de Castro ,etc.: -So-
bre Revista Universitaria.-El Licenciado Martínez de Castro informa
sobre los trabajos llevados a cabo por la comisión y presenta por--
escrito los puntos a que llegaron a conclusión relacionados con la-
publicación de la Revista Universitaria.-La Mesa Directiva acuerda-
de conformidad el estudio y autoriza el pago de$ 800.00 ochocientos 
pesos por el primer número debiendo ser este por el bimestre corres
pondiente a septiembre y octubre pmos.-c )Dr.Olivares y Lic.Martínez
de Castro:-sobre Terreno que cederá Gobierno.iEl Doctor Olivares---
informa que aún no ha podido tratar con el Gobernador sobre el asun
to del terreno por que se ha encontrado ausente la mayor parte del-
tiempo.El propio Doctor Olivares presenta los planos y presupuestos
formulados por el Arquitecto Palafox.-Revisados que fueron por la--
Mesa Directiva se acordó dejar pendiente lo relativo al desarrollo-
de los trabajos entre tanto se conozca el criterio de la Secretaría
de Educación Pública y que será al regreso del señor Licenciado Mar
tinez de Castro.~}Genda:-Sobre adquisición Mimeógrafo.-El señor---
Genda presenta varios prospectos de aparatos para reproducción de--
copias.La Mesa Directiva autoriza la adquisición del mimeógrafo----
automático con valor de$ 1,900.00 mil novecientos pesos;hasta-----
# 300.00 trescientos pesos para papelería y la compra de un gabinete 
en$ 280.00 doscientos pchenta pesos.-

IV.- ASUNTOS GENERALES.-
El sehor Licenciado Duarte Porchas presenta,para que se le 

de lectura y se recaben del Presidente y Secretario las firmas res-
pectivas1la protocolización del acuerdo relativo al poder que se---
otorga al señor Licenciado Guillenno Ibarra nombrandolo representan
te de nuestra Universidad ante la Gran Comisión Universitaria,y así, 
pueda firmar el Acta Constitutiva respectiva.-
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El señor Rector informa que la Universidad Autónoma de México 
designará a tres Profesores especializados en las materias de Ciencias
Biológicas,Ciencias Sociales y Ciencias Económicas a fin de que den un
ciclo de conferencias en nuestras respectivas Escuelas para afianzar--
mas los conocimientos del Alumnado,que los sueldos y pasajes serán cu-
biertos por aquella Universidad y solo pide se autorice el hospedaje y
alimentación durante su estancia en este lugarº 

La Mesa Directiva acuerda autorizar de la Partida XIV de nues 
tro Presupuesto hasta la cantidad de$ 3,000.00 tres mil pesos para---= 
atención de los señores Profesores.-

El propio señor Rector desea que la Universidad patrocine el
día de la madre y que se abra un concurso literario relacionado con ese 
dÍa,opinando otorgar a los mejores concursantes premios de$ 200.00 dos 
cientos pesos,$ 100.00 cien pesos y$ 50.00 cincuenta pesos.-

La Uesa Directiva considera que para abrir un concurso lite-
rario es un tiempo muy perentorio por lo que desecha esta proposición-
y acepta se patrocine por la Universidad con otros f'estivaleso-

El señor Corral comunica que el señor Sosa está organizando-
una exposición de artes fotográficas en la Biblioteca y Museo y le pi-
dió que la Universidad coopere en el sentido de exhibir algunas fotogra 
fías ,enseguida muestra un al bum de diversas fotografías y la J,1esa Direc 
tiva acuerda se adquieran diez ejemplares y se le presten para que en-= 
nuestro nombre sean expuestas.-

No habiendo otro asunto de que tratar y siendo las veintitrés 
horas cuarenta minutos se da por terminada'-='~-=sión le ntandose la--
presente Acta que finnan los señor-e-a-Pres y Se reta io. 


	acta 119.1 001
	acta 119.2 001
	acta 119.3 001
	acta 119.4 001

